## Rachat des Senioriales en 2007 :

## Communiqué de Presse de « Pierre et Vacances »

On lira avec intérêt le communiqué diffusé lors du rachat des Senioriales aux frères RAMOS :

Résidences pour « retraités »
« En plein développement » (le marché des Seniors)
« Coûts de construction strictement contrôlés » !

On connaît maintenant le résultat de cette politique :

- > Travaux bâclés
- > Finitions non achevées
- ➤ Choix du bas de gamme pour les équipements
- Modification (en défaveur du copropriétaire) de choix techniques ou suppression de fonctionnalités.

<u>Travaux bâclés</u>: l'exemple des espaces verts!

Finitions non achevées : toutes les résidences en parlent !

Bas de gamme : l'exemple du portail de Grasse (le plus bas (1,33 m) et le plus moche de France !).

Modifications ou suppressions: lire les expertises judiciaires à l'onglet « Procès ». A Grasse encore : pas de chambre d'hôte, pas de terrain de pétanque, impossible d'ouvrir la porte des immeubles de l'appartement (non raccordé!) etc.

Voir aux onglets des résidences les situations que nous présentons...

## Que reste-t-il du concept « Confort, sécurité, convivialité » ?

Réponses sur ce site!

(Voir onglets Forum, Témoignages, Gardien-jardinier, etc.).